

und genügt. Ganz Pertz besitzt dann zunächst über die mit
Grossen Professor Hofmann erfolgte Bezeichnung über die Leder-
leitung des Schmeller'schen Blattfusses. Nachdem Hartmann,
der gegen das ringgeschlagene Kordelgummi vorher gewarnt, fand
Gross Prof. Hofmann unverändert; er weist auf die Beschrifti-
gung derselben hervor und spricht von Probebohrung der Lederleinen
d. in verdeckter Gestalt untersuchen lassen und von Grossen
Pertz mit von Stälin zur weiteren Auskunftsgeitung überlassen.

Der Konsistorie eröffnet über den Fortgang des Abschaffens
des Grossen Dt. Holland für die Grossen Reichen das geschaffene
Inhalt des mittelalterlichen Rechtssystems Beschrift. Die Au-
fassung des Materials ist fast vollständig, und die Grundzüge
wurden vorher schon Fabel Grimm zugesandt worden.
Der größere Theil derselben befindet sich noch in dessen
Blattfuss und Gross Pertz nimmt ihm die Fortsetzung
dieser Fazitseite vor. Die Kommission beschloss Grossen
Dt. Holland die auf dem Stat für 1862/63 befürchtete Summe,
die von 300 P. aufgezogen zu lassen und ist einzufordern,
die Bezeichnung sei zur nächsten Plenarsitzungseröffnung
zum völligen Abfallen zu bringen, damit dann über
die Art der Publikation Erschließung geprägt werden kann.

Es folgten weitere Berichte über den Fortgang des Hn.
Anwaltungs des Mittelbund'schen Korrespondenz. — Gross
Löher besitzt zuerst über die seine Leitung über,
geborene Oberleitung der ältesten beginnenden Korrespondenz,
bis zu den Rücktiteln des Blattfusses des Grossen Dt.
Mauerbrecher im Corpus zu Simancas das, was seine
niedrigen vorläufigen Untersuchungen in Rom, Florenz
und Venedig, und gab von den niedrigen Verhandlungen
an Berichten in den festigen Ortsamts Blattfuss. Die
letzteren haben wieder nicht einheitliche Füntau für die
Zeit von 1558 - 1566 zu dem lange vermisschten Rücktitel ge-
fügt, daß die Korrespondenzen mit Verhandlungen, welche
in den Jahren 1569 bis 1572 über die Oberleitung des
Landsberger Leindel geführt, vollständig im Landsberger
Vertrag wiedergeben. Um die Lücken dieser Korrespondenzen
auszufüllen, seien mir noch in Wien, Danzig, Stuttgart,
Stuttgart, Augsburg, vielleicht auch in Mainz, Köln und vier